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【経歴公職】 ~

1982年 慶應義塾大学商学部卒業

1982年 三井物産株式会社入社
東京本店、ニューヨーク本社勤務を経て

1996年退社

1996年 学校法人聖英学園入職

2001年 江南第二幼稚園園長

2005年 風かおる丘幼稚園園長

2012年 丘の上幼稚園園長

2015年～学校法人聖英学園理事長

2015年～社会福祉法人聖英会理事長

2017年～学校法人滝学園評議員

2007年～公益財団法人愛知県私立幼稚園退職基金

財団常務理事

2010～12年公益社団法人愛知県私立幼稚園運需

常任理事

2015～17年公益社団法人名古屋市私立幼稚園協会

副会長

。＊。＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊・＊

《地区方針》

「グローバルに考え地域社会とつながり

□一タリーを成長させよう」

一ポスト平成のクラブをデザインする一

今日の例会

第1745回2019年(令和元年) 10月7日（月）

伊藤靖祐ガバナー公式訪問
東。千種・昭和3RC合同例会

ホテルナゴヤキャッスル「天守の間」

（ﾎｽﾄ：名古屋東RC)

国際□－タリー第2760地区2019-20年度

伊藤靖祐（いとうやすすけ）ガバナー紹介

生年月日

所属クラブ

職業分類

勤務先・役職

所在地

1959年（昭和34年）11月1日

江南□－タリークラブ

幼稚園

学校法人聖英学園理事長

江南市大間町南大間11－1

。＊~・＊・＊・＊・＊。

先回の例会

第1744回2019年(令和元年) 10月1日（火）晴

卓話 「私の人生の道筋」
米山記念奨学生ELINGSUPRAPTO(ｽﾌﾟﾗﾌﾟﾄｴﾘﾝ)君
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江南□－タリークラブ入会

地区IT委員会委員

副幹事

S.A.A.

国際奉仕委員長

クラブ幹事

クラブ会長

地区戦略計画委員会委員

第2760地区ガバナーエレクト

◆君が代

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介 1名

米山記念奨学生スプラプト,エリン君

◆出席報告

正会員36(35)名出席26名

出席率 74．21％
マルチプル・ボール・ハリス・フェロー

ベネファクター

米山功労者
|＊ニコボックスは次回掲載させていただきます’

会長テーマ『令和｡温故翻新』~ 本紙は両生紙を使刑しております劃



|長谷川幹事報告 卓話：私の人生の道筋

1）本日配布案内：①地区内社会奉仕委員会報告資料

②ｾ加ﾄﾞﾊｰﾍﾞｽﾄﾊﾟﾝﾙｯﾄ③米山記念奨学事業豆辞典
④□－タリーの友10月号

2）本日例会終了後指名委員会開催(4F楓の間）

3）次週10/8の例会は7日（月）のガバナー公式訪箇
3RC合同例会に変更です。

4）次々週も例会変更。 15日=ｳ12日（土）のワールド
フード+ふれ愛フェスタヘの参加、WFF例会場にて

1230～12:45例会です。

5) 10月のロータリーレート1ドル=108円

米山記念奨学生

き、誠にありがとうございます。伊藤会長をはじめ、千

種□－タリークラブの皆様、ロータリー米山記念奨学金

に寄付していただいた方ﾉﾏ、□－タリアン、基金の運営

に携わっている方々に心より感謝を申し上げます。

私は3人妹弟の長兄です。私の父は小さな商売をやっ

ており、母は専業主婦です。現在、妹はすでに結婚して

おり、旦那さんと息子さんと一緒に生活しており、弟は

インドネシアの大学へ進学しております｡生活費や養育

費は家計を常に圧迫しているので、両親に負担をかけな

いで、私費で大学へ進学すると一大決心をしました。

私は高校を卒業し、大学に進学したかったが、家庭事情

のため､大学に進学する夢を諦めざるを得ませんでした。

そのため、祖国にある企業に就職しました。2009年に

技能実習として初来日し、3年間研修と実習終了後を終

え､技能検定試験2級を合格し､2012年に母国に戻り、

本田技研工業のインドネシア製作所に入社しました。

しかし、私は学歴の壁を感じたことから、4年制度大学

を卒業し、更なるキャリアアップを目指すため、大学生

になろうという－大決心をしました。

2014年に再来日し、2年間、日本語学校で日本語を勉

強してから、2016年に名城大学経営学部国際経営学

科に入学しました。正直、名城大学は第一志望大学では

なかったが､今となって名城大学に進学することができ

て本当に良かったと思っています。なぜなら、そこで私

はいつも支えて頂き、非常にお世話になっている指導員

の五十畑先生に出会い、また、いつも助け合うたくさん

の日本人の友達ができました。さらに、いつもサポート

してくれている職員がいて、留学生には非常に優しい大

学だと感じています。確かに、最初の頃は大変なことも

多かったのですが、新しい友人やつながり、生活環境か

ら得るものも多くありました。2年次になり大学生活に

も慣れ、楽しく過ごしていく中で、多くの知識も吸収し

ていきました。国際イベントに参加したり、インドネシ

ア留学生協力会に入り、インドネシア文化祭を開催した

り、毎日が新鮮でした。3年次では□－タリー米山記念

奨学金を応募しましたが、残念な結果が出て1年間奨学

金を受給せずに生活せざるを得ませんでした。指導員先

生や周りの人に助けて頂きながら、学業に影響しないよ

うに頑張って大学生活を送っていたことが最も印象に

残りました。現在、私は大学生4年次で、必修科目であ

る専門ゼミ以外､卒業するための単位はすでに習得して

います。主に卒論の執筆、内定を頂いた企業の課題とア

ルバイトに励んでいます。初めて来日したことを思い出

すと、長いようで短かった大学生活ですが、私にとって
かけがえのない大学生活だと感じています。これらの経

験全てに関して、□一タリー米山記念奨学金が助けにな
ってくれたと私は感じています。授業料の納付や、生活

費の足しに使用しましたが、これがなかったら、今の私
はいないと思います。非常に助かり、心から感謝申し上

げます｡これからも、どうぞよろしくお願いいたします。

|伊藤会長挨拶’

カンボジアの小学校のトイレ建設支

援事業も順調に推移しております。

一ヶ月前にお願い致しました小学校

の生徒たちに文具のプレゼントをす

る計画に支援募金箱を受付に設置致

しましたところ、皆様の暖かいご支

援で、現在101,000円集まっており

／"-'‐ ~、

で

や
』

磯
ます。ありがとうございます。目標金額の15万円に達

成できるよう今一度ご協力をお願い致します。

又、国際□一タリー第2760地区ガバナー事務所より

「2019年8月九ﾘ'l'l北部豪雨災害」義援金の要請が有り

ました。 「持ち回り理事会」にて承認を得て5万円の義

援金をガバナー事務所に送金いたしました事をご報告

申し上げます。

10月7日(月)には《ガバナー公式訪問例会》が開催さ

れます。出席予定の方はお忘れなくご出席をお願い致し

ます。 10月12B(St) ･13B(B)には《ワールド．ふれ

あいフェスタ》が栄久屋大通公園で開催されます。

12日(土)にはいつもの例会を変更して同公園内会場で

例会が開かれますので、一人でも多くの参加をお願いす

るとともにイベント会場ではたくさんのお金を使って

頂きますようお願い致します

◆社会奉仕委員会報告 吉田玄委員長

1． 9月10日、 『セカンドハーベ

スト名古屋』への余剰食品寄

付にご協力を頂き有難うござ

いました。16名の方から食品、

7名の方から現金(45,000円）
のご寄付を頂きました｡当日、

社会奉仕委員と事務局で北区のハーベスト事務所
へ運搬のうえ、寄贈致しました。大変喜ばれており

ました。ご協力御礼申し上げます。

2． 9月18日、名古屋市内25RC第1回社会奉仕委員長

会議に出席してまいりました。昨年度決算、本年度

予算の審議を致しました｡500万円以上の資金があ
りますので､有効に活用されるよう話し合われまし

た。

3． 9月24日､地区内社会奉仕委員長会議に出席してま

いりました。愛知県防災安全局課長、環境局課長の

講演がありました。

次回例会:2019年(令和元年) 10月12B(土) 12:30WFF会場
第7回ワールドフード＋ふれ愛フェスタ


